



Se inaugura la Primera Feria de la Divulgación de la Ciencia y la Democracia en el Museo Regional de Guerrero

- El objetivo es impulsar el conocimiento de la investigación científica que se desarrolla en el estado de Guerrero
- El evento se lleva a cabo del 17 al 19 de mayo de 9:00 a 16:00 horas, con acceso gratuito.

Chilpancingo, Gro.- En el Museo Regional de Guerrero (MRG) se inauguró con éxito la Primera Feria de la Divulgación de la Ciencia y la Democracia, con la presencia del director del Consejo de Ciencia, Tecnología e Innovación del estado de Guerrero (COCITIEG), Miguel Ángel Rendón Liborio, y la consejera presidenta del Instituto Electoral de Participación Ciudadana del estado de Guerrero (IEPC), Luz Fabiola Matilde Gama, como organizadores, y director del Centro INAH Guerrero, Héctor Torres Calderón, y autoridades de la Secretaría de Educación Guerrero y de la Universidad Tecnológica del estado.

La Feria tiene como principal objetivo impulsar a la ciudadanía informada, participativa, incluyente, reflexiva y crítica a fortalecerse con el conocimiento de la investigación científica que se desarrolla en el estado de Guerrero para el beneficio propio y del país.

El público en general podrá visitar los stands informativos sobre ciencia, tecnología, educación cívica, participación ciudadana, investigación, operación astronómica, artes y cultura, de 9:00 a 16:00 horas, de hoy, 17 de mayo, al viernes 19 de mayo con acceso gratuito.

El MRG mantendrá abiertas sus salas de exposición en donde se podrán conocer las tecnologías aplicadas por los pueblos del sur en la confección de sus prendas de vestir, los artefactos para la guerra, los utensilios domésticos y rituales, desde la época prehispánica hasta nuestros días.





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



De manera adicional, el público podrá apreciar la riqueza patrimonial del inmueble a través de los murales donde se reflejan la observación astronómica y la investigación científica en las actividades económicas como la salud, la agricultura y la ganadería.

Finalmente, el MRG se une a esta feria con dos talleres. El primero se titula “La pintura es cultura” y en él la asesora informa la técnica de manufactura de las pinturas murales de los pasillos del recinto, además de contar la historia, contexto y trascendencia de esta corriente pictórica a nivel nacional; el segundo, “Los papeles del silencio” fomenta la creatividad entre los asistentes al permitirles expresarse al pintar sobre un lienzo en blanco con colores primarios y secundarios.